



Paris, le 28 avril 2025

Communiqué de presse

Victoire historique : l'église suédoise de Paris est sauvée !

La Mairie du 17e arrondissement se réjouit de la décision prise par M. Martin MODEUS, archevêque d'Uppsala et Primat de l'Eglise de Suède de préserver l'église et les bâtiments de la paroisse suédoise de Paris, situés au 9 rue Médéric depuis sa construction en 1911. Cette annonce met un terme à plusieurs années d'incertitude et marque l'aboutissement d'un combat collectif mené aux côtés de la communauté suédoise.

« C'est une formidable nouvelle. L'église suédoise n'est pas seulement un lieu de culte, c'est un symbole d'amitié entre la France et la Suède, un repère culturel et spirituel au cœur du 17e, et un lieu profondément ancré dans la vie du quartier et des paroissiens. Cette victoire est le fruit d'un engagement collectif, porté par la foi, la persévérance et l'amour de ce lieu unique », déclare Geoffroy Boulard, maire du 17e arrondissement.

Pendant plusieurs années, la menace de fermeture avait mobilisé l'ambassadeur de Suède en France Håkan Åkesson ainsi que les paroissiens, les riverains et les élus du 17e. Ensemble, nous avons su faire entendre notre voix pour préserver ce site patrimonial, véritable pont entre les cultures.

La Mairie du 17e continuera à accompagner les projets portés par la paroisse pour faire rayonner ce lieu de paix, de dialogue et d'ouverture.

Contact presse :

Charles COHEN BOYER

07 85 40 33 46

charles.cohenboyer@paris.fr